

SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: Dana CSR Di Jabar Terkumpul Rp 234 M
Entitas / Cakupan	: Kota Bandung
Sumber / Hal	: Galamedia/Hal.2
Edisi	: Kamis, 19 April 2018

Dana CSR di Jabar Terkumpul Rp 234 M

BANDUNG, TRIBUN - Pemerintah Provinsi Jawa Barat berhasil mengumpulkan dana *corporate social reaponsibility* (CSR) sebesar Rp 234 miliar selama 2017. Angka tersebut berasal dari realisasi pelaksanaan CSR yang dilaporkan oleh 101 perusahaan mitra CSR Jabar.

Sekda Jabar, Iwa Karniwa, mengatakan, program CSR Jabar yang berjalan sejak diresmikan Gubernur Ahmad Heryawan pada 2011 semakin menunjukkan pertumbuhan dan perkembangan yang signifikan, baik dari sisi jumlah dana, proyek, hingga kontribusi perusahaan.

"Khusus pada 2017, yang telah masuk dan tercatat di sekretariat Tim Fasilitasi CSR Jabar adalah sebesar Rp 243 miliar. Angka itu berasal dari laporan realisasi pelaksanaan CSR yang dilaporkan 101 perusahaan mitra CSR Jabar," ujar Iwa di Gedung Sate, Rabu (18/4).

Iwa yang mewakili gubernur dalam peresmian proyek-proyek CSR Jabar 2017 ini pun mencatat jumlah

perusahaan yang telah bergabung dan bersinergi dengan Tim Fasilitasi CSR Jabar sampai 2017 telah mencapai 170 perusahaan.

Ke-170 perusahaan ini, kata Iwa, terdiri atas BUMD 3 perusahaan, BUMN 40 perusahaan, dan swasta 127 perusahaan. Angka ini meningkat dari tahun sebelumnya sebanyak 131 perusahaan.

Iwa mengatakan, melalui kegiatan diseminasi CSR Jabar pada 2015, 2016, dan 2017, tim fasilitasi CSR Jabar telah melakukan diseminasi dengan sembilan kawasan industri di Jabar, yakni dengan Kawasan Industri Jababeka, Kawasan Industri KIIC, Kawasan Industri MM2100, Kawasan Industri Suryacipta, Kawasan Industri dan Pergudangan Marunda Center, Kawasan Industri Ejip, Kawasan Industri Lippo Cikarang, Kawasan Industri Kim, dan Kawasan Industri Deltamas.

"Kegiatan diseminasi CSR Jabar berbasis kawasan tersebut perlu dan akan terus dilakukan sebagai media penyebarluasan informasi ter-

”Semoga apa yang telah dilakukan dapat bermanfaat bagi akselerasi pembangunan di Jabar secara menyeluruh.”

IWA KARNIWA
Sekda Jabar

kait dengan program dan kegiatan CSR yang di fasilitasi oleh pemerintah daerah Provinsi Jabar," katanya.

Capaian investasi program dan kegiatan CSR Jabar yang telah terealisasi dari 2011 sampai 2017, tercatat Rp 1,39 triliun, dengan capaian realisasi program dan kegiatan CSR Jabar.

"Saya mewakili Gubernur yang menjadi penanggung jawab fasilitasi program dan kegiatan CSR di Jabar, sekali lagi memberikan apresiasi dan penghargaan kepada

perusahaan-perusahaan yang telah melakukan sinergi program pembangunan dengan pemerintah Provinsi Jabar. Semoga apa yang telah dilakukan dapat bermanfaat bagi akselerasi pembangunan di Jabar secara menyeluruh," ucapnya.

Menurut dia, berbagai keberhasilan yang dicapai Pemprov Jabar di bawah kepemimpinan Ahmad Heryawan tidak terlepas dari sinergi yang dibangun oleh semua *stakeholder* pembangunan Provinsi Jabar, yakni 27 pemda kabupaten/kota, pemerintah provinsi, pemerintah pusat, akademisi, dan juga sektor swasta serta semua elemen masyarakat.

Iwa menilai hal ini sejalan dengan konsep Jabar Masagi yang merupakan transformasi dari *triple helix* atau segitiga ABC (*academician, business and government*), menjadi empat pilar utama pembangunan, yakni *academician, business, community, and government* (ABCG) dan satu simpul *laws and regulation*. (syarif abdussalam)